

友楽タイム バレンタインのお菓子作り

2月8日(土)友楽タイム「バレンタインのおかし作り」がありました。作るのは、プリントチョコとトリュフ。初めのうちは「何だか難しそう…」と不安な思いがありましたが、意外にかんたんでほっとしました。またチョコレートを型から取り外したり、チョコレートをとかす作業、後かたづけも、同じ班のみんなと協力して行いました。先生方もやさしく教えてくださいました。ありがとうございました。持ち帰ったチョコレートは、家族にも好評で、大満足の一日になりました。

友楽タイムジュニアリーダー

小6 松原 真帆



早稲田社協見守りサポートセンターの懇親会に参加して

2月7日(金)

10時～12時まで早稲田集会所にて【電話で声かけ】スタッフと日頃電話での見守り希望者の皆様との懇親会が開催されました。日頃困っている事とかを電話でも気軽に話し合える信頼関係を築き、今後も安心して電話での話しが出来る様にするための懇親会で、参加することでスタッフとの距離感を身近にし、参加者は総勢24名を数えました。進行役は見守りサポートセンターの方で、10名のボランティアスタッフの自己紹介と参加者の紹介があり、日頃電話の声だけで繋がっていた参加者の元気な姿を見るにつけてスタッフのスキルも上がったように感じました。イベントでは紐引き景品当てやジャンケンゲームで会場が盛り上がり、参加者の満足度も上がったと思います。

東2 中村 敏(参加者)



寸劇



薔薇から作る…天然シルクの化粧品づくり

2月17日(月)



薔薇玉に含まれる成分には肌に潤いやハリを与える効果があるそうです。まゆをトロトロに煮詰めた液にアロマオイルなどを加え化粧水は完成。化粧水作りは実験のようで、とても楽しかったです。講座の内容は、化粧品成分からマイクロプラスチック問題にまで及びました。

質問や意見が飛び交い有意義な時間でした。この問題を解決する為には企業レベルの取り組みが必要ですが、企業を動かす為には私たち一人一人の意識が大切なだと感じました。ゴミを減らす・余計なものを断る・繰り返し使う。まずは、今日作った化粧水ボトルは洗って再利用します。そして肌にも環境にも優しい成分の化粧水、しっかりと香りもよくこれからも使い続けたいです。

小林 薫



東区役所主催「花づくり講座」終了!

昨年8月に始まった「花づくり講座」3回コースに、早稲田学区から4名参加しました。1回目はビオラの種まき講座、10月のポット上げ、その後各自家に持ち帰り枯らさないよう大事に苗を育てました。寒さの中でも色とりどりの花を咲かせ目を楽しませてくれました。そして2月の3回目、他の花の苗も合わせて寄せ植えをしました。それぞれ素敵な作品が出来て満足! 2月15日・16日の「東区出会い・ふれあいフェスティバル」の会場に展示されました。講師の方の花づくりに大切なノウハウを聞き、他の花づくり団体との交流もできて、とても有意義な時間を過ごすことができました。

早2 神崎 敏子



わせだ 社協だより

第168号

こむねっとひろしま
地域ポータルサイト こむねっとひろしま
東区 早稲田学区

スマホの方は
こちらのQRコードでもご覧いただけます
<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

2020.4
(令和2年4月)

発行部数 2600部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685



みんなで考えよう! 早稲田の防災!

BOUSAI カフェ3



今年度3回目の「BOUSAICAFÉ3」が2月1日(土)早稲田公民館で開催されました。30人の参加があり、「みんなが参加したくなる防災訓練」をテーマに4グループに分かれて、熱心なうちに和気あいあいと意見交換が行われました。出された意見の内容は紙面の関係でふれることがかないませんが、グループワークならではの巾広く、且つユニークな意見が多く出されました。集約された意見は現在策定を進めている地区防災計画「早稲田地区防災計画」わせだ防災プランに反映させていただくこととしています。

早3 山田 義勝



広島市防災 シンポジウム



令和2年2月2日、西区民文化センターで開催された「広島市防災シンポジウム」のパネルディスカッションに、地域の取り組み紹介のため、早稲田学区の防災士3名(吉岡・川島・紺谷)が参加しました。シンポジウム前に控室で行われた打合せでは、同じく事例紹介のために参加した安佐南区のA.CITY自治会、安芸区のみどり坂自治会の皆さんとそれぞれ地域の情報を交換し、今後も交流しながら活動をするためのネットワークを広げました。

地域の取り組み事例では、現在取り組んでいる「わせだ防災プラン」(地区防災計画)をはじめ、近年取り組んできた早稲田学区での自主防災活動について、防災士が順番に紹介しました。また、これからの活動として、各世帯別のマイ防災プランの作成や、子ども防災活動の取り組み計画なども含め紹介しました。パネリストの講師の方からは「模範的な取り組みで継続して進めてほしい」という評価をいただいたので、これからも早稲田流の自主防災活動を進めていきたいと思います。

東4 川島 孝

東2 "ぼちぼち" ご苦労様会

去る12月23日(月)に、ぼちぼちご苦労様会が行われ、52名の方が集いました。百歳体操、歌の大合唱、会員による寸劇、マジックショー、ゲームの数々、皆で囲むランチで終始笑顔・笑顔・笑い声が溢れる会になりました。最後のジャンケンゲームでは皆が童心に返り大きな声を張り上げて賞品獲得に夢中の最高潮! どこにこんなエネルギーが潜んでいるのかしらと驚くばかり。結果1等2等賞が仲良く参加されたIさんご夫婦に当たると歓声・拍手が沸き起こりました。興奮と満足感で1年の締めくくりが出来、新しい年へ夢が広がりました。

東2 荒巻 明美

